

# Data Science Symposium



## データサイエンスが拓く明るい未来

INTERVIEW

近年注目されているデータサイエンス。  
香川大学祭2022企画として、中・高生向けシンポジウム  
「地域イノベーションの創出×データサイエンスって何?」が開催されました。  
発案・企画された藤本理事・副学長と吉田副学長にお話を伺いました。

データ  
サイエンス  
シンポジウム



吉田「データサイエンスとは、データの分析を行い、そこから価値を生み出す学問で、昨今よく耳にするビッグデータやAI学習もこれを利用しています。名前こそサイエンスですが、その応用範囲は理系に限りません。シンポジウムでご講演いただいた先生方の専門分野も、経済学、地理情報、感性工学など多種多様でした。データサイエンスが、文理の垣根を越えて多岐にわたる分野で活用されることを実感いただけたのではないでしょうか。

吉田「データサイエンスをテーマに選んだのは、文理を問わず興味を持つていただけたからです。特に日本では理系に進む女性の割合が少なく、工学系ではその傾向がより顕著に現れています。その原因の1つになっているのが

「女性は理系に向いていない」とい

う思い込みから、高校で文系を選択していることです。



香川大学 理事・副学長(非常勤)  
(内部統制・ダイバーシティ推進担当)弁護士  
藤本 智子



## 集めた大きな「耀」、高く耀ぐ未来へ

かがやき

3年ぶりに地域の方も来場できる香川大学祭。  
コロナ禍で様々な制約がある中、  
大成功に導いたサークル連合H.O.P.の  
代表 西内さんにお話を伺いました。

INTERVIEW



## 第74回香川大学祭2022



### キャンパスコレクション2022

大学祭で最も盛り上がったのがこのイベント。事前にライブ配信でアピールするなど、今時の工夫も。

吉田「大生が『今』やりたいことを詰め込みました。また、人気の海外ステージや芸能人の招待など、香川大生が『今』やりたいことを詰め込みました。また、人気の海外スター＆ミスキャンパスコレクションはD&Iを意識し、外見のみにとらわれないキャンパスコレクションとして開催しました。

吉田「高く耀く未来に向かって歩いて行こう」という思いが込められています。新たな取り組みとして、学生へのアンケート実施で、野外ステージや芸能人の招待など、香川大生が『今』やりたいことを詰め込みました。また、人気の海外スター＆ミスキャンパスコレクションはD&Iを意識し、外見のみにとらわれないキャンパスコレクションとして開催しました。

吉田「たくさんの方のご協力のもと開催できることや開催後に寄せられたメッセージを見て、この上ない達成感を味わうことができました。今後も後輩たちには、学生の力で香川大学祭を盛り上げていって欲しいと思います。



香川大学  
教育学部学校教育教員養成課程3年  
私立土佐女子高等学校  
サークル連合H.O.P.  
14代代表  
西内 愛育

吉田「個人的に注目していた作品展示「アンブレラスカイ」では、たくさんのレインボーカラーの傘を空に浮かべることで「耀」とD&Iが表現されました。この展示は、SNSや香川大のフォトコンテストでも人気を博しました。